

HSBCAHO

Se informa al público inversionista que la Sociedad HSBC-D7, S.A. de C.V. Sociedad de inversión en instrumentos de deuda (HSBCAHO) presentó una desviación al rango de duración de mediano plazo (entre uno y tres años) quedando por encima del parámetro de tres años, derivado de un flujo de salida de clientes que representa aproximadamente el 11% del valor de sus activos.

Es importante señalar que esta salida de recursos se aleja del volumen promedio de operación diario por lo que no se considera un incumplimiento al régimen de inversión. Esta situación se corregirá dentro de las próximas 48 horas mediante la liquidación de las operaciones que se efectuaron para rebalancear el portafolio lo que permitirá que la duración del portafolio regrese al rango de duración establecido.